

Ressort: Finanzen

## Umfrage: 44 Prozent der Deutschen für gesetzlichen Höchstlohn

Berlin, 24.02.2016, 13:01 Uhr

**GDN** - Laut einer Umfrage sind 44 Prozent der Bundesbürger für einen gesetzlichen Höchstlohn. 26 Prozent lehnten in der Umfrage für die Wochenzeitung "Die Zeit" einen gesetzlichen Höchstlohn ab.

29 Prozent sind unentschieden. Die Idee eines Höchstlohns stößt insbesondere in Ostdeutschland auf Zustimmung. Dort spricht sich sogar eine Mehrheit von 58 Prozent dafür aus. Im Westen sind 41 Prozent dafür. Die Untersuchung wurde von der "Zeit" in Zusammenarbeit mit dem Wissenschaftszentrum Berlin für Sozialforschung (WZB) und dem Bonner Sozialforschungsinstitut infas durchgeführt. Befragt wurden über 3.000 repräsentativ ausgewählte Personen.

### Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-68432/umfrage-44-prozent-der-deutschen-fuer-gesetzlichen-hoechstlohn.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)